

*“Sentir, pensar crecer...
la experiencia de aprender”*



Mensaje de Dirección

En Home School Internacional, estamos comprometidos con la formación integral de nuestros alumnos, adaptándonos a los cambios y avances en el ámbito educativo. Este boletín refleja nuestras iniciativas, logros y proyectos en curso. Valoramos vuestra colaboración y apoyo continuo en este viaje educativo. Juntos, seguiremos cultivando un ambiente donde nuestros alumnos puedan sentir, pensar, crecer,... aprender y alcanzar su máximo potencial.

NOTICIAS DESTACADAS



HSI en el Palau de la Música

Un coro formado por alumnos de Home School Internacional ha tenido la oportunidad de cantar en el Palau de la Música de Valencia, bajo la dirección de Alejandro Galarza, destacando su talento y dedicación.



Certificación Cambridge

Hemos entregado con orgullo los certificados oficiales de Cambridge a los alumnos que se examinaron el curso pasado, reconociendo su esfuerzo y dedicación en el aprendizaje de la lengua inglesa.



Kiss & Go!

Estamos emocionados de anunciar el lanzamiento del servicio Kiss & Go! en Home School Internacional, permitiendo que las familias de 3º de Primaria en adelante, dejen a sus hijos sin necesidad de aparcar.

Prueba de acceso a la universidad

En Home School Internacional, nos anticipamos a la evolución de las pruebas de acceso a la universidad, que en 2029 adoptarán un enfoque puramente **competencial**. Nuestro modelo educativo, centrado en el aprendizaje competencial, garantiza que nuestros estudiantes no solo adquieran conocimientos, sino que también desarrollarán habilidades prácticas y de resolución de problemas que les diferenciarán de aquellos que provienen de centros educativos que no trabajan de forma competencial.

Cada grupo cuenta con un docente tutor y un profesor adjunto, lo que permite un aprendizaje personalizado y enfocado en proyectos de la vida real. Esto prepara a nuestros alumnos para analizar, reflexionar y tomar decisiones informadas, asegurando que estén mejor equipados para enfrentar las demandas de los exámenes.

En Home School Internacional, estamos comprometidos con el éxito integral de todos nuestros alumnos y la preparación para un futuro brillante.



Nuevas instalaciones para el futuro edificio de Bachillerato

Estamos emocionados de anunciar que en Home School Internacional estamos trabajando junto con nuestros arquitectos en el diseño del futuro edificio de Bachillerato. Este nuevo espacio contará con instalaciones de primerísimo nivel, que incluirán laboratorios, talleres y espacios TIC, todos destinados al uso de nuestros estudiantes de Secundaria y Bachillerato.

Actualmente, estamos estudiando las diferentes opciones de bachillerato que ofreceremos, asegurándonos de que nuestros alumnos cuenten con las mejores instalaciones posibles. Estamos convencidos de que este proyecto sorprenderá a todas las familias y elevará aún más la calidad educativa que ofrecemos en nuestro colegio.

DESTACABLES



Nueva aula exterior

Nos complace anunciar la inauguración de nuestra nueva aula exterior en Home School Internacional. Este espacio está diseñado para el aprendizaje al aire libre, donde los alumnos podrán disfrutar de un entorno natural que fomenta la creatividad, la colaboración y la conexión con el medio ambiente en sus actividades diarias.



Formación en Inteligencia Artificial

El equipo directivo de HSI ha participado en el congreso nacional de ACADE sobre inteligencia artificial. Este evento es de gran importancia, ya que aborda cómo la IA puede transformar la educación y mejorar los procesos de enseñanza y aprendizaje. La participación del equipo directivo refleja nuestro compromiso con la innovación y la excelencia educativa. Al adquirir conocimientos sobre las últimas tendencias y herramientas en este campo, podemos implementar prácticas que benefician a nuestros estudiantes, preparándolos para un futuro cada vez más digital y competitivo.

Himno HSI



En 2020, el rapero Rafael Lechowsky cedió a HSI el uso de su canción, que se convirtió en el himno de Home School Internacional. Este tema, que transmite un mensaje de superación, coincide perfectamente con los valores del centro y puede escucharse todas las mañanas por la megafonía.

CONSEJO EDUCATIVO



Consejo sobre el uso de Whatsapp

Recomendamos encarecidamente que los adolescentes menores de 13 años eviten participar en grupos de WhatsApp. Estos grupos pueden exponerles a riesgos como el ciberacoso, la falta de privacidad y la difusión de información inapropiada. Es crucial que los padres establezcan límites claros y supervisen el uso de dispositivos móviles para garantizar un entorno seguro y proteger su bienestar.

TESTIMONIO



Es un hogar para nuestros hijos. Aquí tienen todo lo que necesitan en un entorno cálido y seguro en el que crecer y desarrollarse. Las instalaciones solo son la punta del iceberg, para nosotros como padres, los puntos más importantes son el gran equipo humano que forma este proyecto, su entrega, dedicación y admirable vocación, y el proyecto educativo y la metodología en evolución y adaptación constante. (V. C.)